

10.07.2022

Changement à la rédaction d'arbido

Changement à la rédaction d'arbido: nous prenons congé de Sara Marty

Sara Marty a quitté ses fonctions de rédactrice en chef d'arbido au printemps 2022 et s'est retirée de la rédaction. Les deux membres restants de la rédaction, Gilliane Kern et Silvia Bolliger, dirigent toutes deux la rédaction de notre revue jusqu'à nouvel ordre.

Sara Marty avait repris la rédaction d'arbido en 2015 et s'est engagée dans le développement de l'édition en ligne. C'est à elle que l'on doit la publication exclusivement numérique d'arbido depuis 2017. Pendant de nombreuses années, arbido a pu profiter de ses intérêts variés, de ses compétences linguistiques et de son bon réseau. Nous souhaitons de tout cœur à Sara le meilleur pour son avenir après arbido!



Marty Sara 2014